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準天頂衛星システムの開発・整備・運用主体については、まだ調査会としての意見

が一つの方向に収束したとは思わない。私は、これまでどおり、内閣府が実施機関と

なることには反対の立場である。 

しかしながら、今回、関係省庁間で所要の調整を進める必要があるとの記述が加

えられたことは評価したい。 

今後も、拙速に結論を急ぐことなく、じっくりと議論を深めた上で、宇宙開発を進め

て欲しい。 

 

なお、繰り返しになるが、報告書には、多様な意見があったことを記述として残して

いただきたい。 
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